

Recrutement d'une enseignante-chercheuse ou d'un enseignant-chercheur
Campagne d'emplois, année **2026**

Nature de l'emploi :



MCF



PR

Section.s CNU : **5**

Composante : **UFR SEG**

Profil court : Enseignements : Licences et Masters d'Economie-Gestion.

Recherche : laboratoire Analyse de s Crises et transitions

Mots clés : Économie, Macroéconomie, modélisation stock-flux cohérente et/ou à base d'agents

Short Profile : Economics : teaching at graduate and post-graduate levels ; laboratory : Analyse des crises et transitions

Keywords : Economics, Macroeconomics, stock-flow consistent and/or agent-based modelling

Enseignement :

Département ou filière d'enseignement : UFR Sciences économiques et gestion (SEG)

Lieu(x) d'exercice : Campus Villetaneuse et / ou Argenteuil

Description

L'enseignant.e recruté.e sera en poste à l'UFR Sciences économiques et gestion de l'Université Sorbonne Paris Nord (Paris 13) qui s'appuie sur une équipe pédagogique de 80 enseignants titulaires ou contractuels et de 122 enseignants vacataires, principalement issus du monde de l'entreprise (Banques, Assurance, etc.) et d'une équipe administrative de 16 membres. Elle propose aussi bien des formations en initiale (55) qu'en apprentissage (11) et soutient la dimension recherche et professionnelle de ses diplômés. Depuis plusieurs années, elle développe ses relations avec l'international en ouvrant des formations délocalisées et en participant à des projets transnationaux.

L'enseignant recruté.e viendra renforcer l'équipe pédagogique dans :

- (1) L'enseignement (cours magistral et travaux dirigés) dans divers domaines en Licence et en Master et
- (2) L'accompagnement et l'encadrement des étudiants.

Une approche quantitative et économétrique sera exigée. Une expérience de l'enseignement supérieur ainsi qu'un intérêt pour les pédagogies innovantes seront appréciés. L'enseignant.e recruté.e aura à prendre en charge, à terme, des responsabilités administratives, pédagogiques et d'encadrement des étudiants en Licence et en Master.

Les responsabilités pédagogiques et administratives ne pourront pas être assurées par les maîtres de conférences nouvellement nommés lors des deux premières années de recrutement (période de stage) durant lesquelles ils bénéficient du dispositif de décharge de service d'enseignement (64h eq TD la 1ère année et 32h eq TD la 2ème année) afin de les accompagner dans leur insertion au sein de l'université.

Site Web : <https://ecogestion-paris13.fr>

Contact : Denis PERNOT

Fonction : administrateur provisoire de l'UFR SEG

Mail : denis.pernot@univ-paris13.fr

Recherche :

Unité de recherche : Laboratoire : Analyse des Crises & Transitions [ACT]

Adresse : Campus de Villetaneuse / Campus Condorcet

Description

Créé en 2024, "Analyse des crises et transitions" (ACT) est un laboratoire d'économie et de gestion pluraliste de l'Université Sorbonne Paris Nord. Il réunit une trentaine d'enseignants chercheurs et une vingtaine de doctorants et comporte trois axes : "Communs, Culture et Numérique" ; "Financement, Financiarisation, Gouvernance, Innovation" ; "Macroéconomie hétérodoxe ».

La priorité de ce recrutement sera de renforcer l'axe « macroéconomie hétérodoxe ». La personne retenue devra présenter une fine connaissance de l'état de la littérature dans ce domaine et, si possible, en finance critique et en économie écologique.

Des compétences en matière de modélisation stock flux cohérentes et ou de modèles à base d'agents sont vivement souhaitées.

La personne retenue devra démontrer une capacité à publier dans des revues internationales de référence dans le champ de la macroéconomie hétérodoxe. Toutefois, les très bonnes candidatures correspondant à l'un des deux autres axes du laboratoire pourront, le cas échéant, être étudiées. La personne retenue devra s'investir pleinement dans la vie scientifique du laboratoire (montage de projets, séminaires, encadrement des doctorants, etc.)

Site Web : <https://act.univ-spn.fr>

Contact : François MOREAU

Fonction : directeur de l'unité

Mail : francois.moreau@univ-paris13.fr

Job description

Teaching :

Department : UFR Sciences économiques et gestion (SEG)

Address : Campus Villetaneuse et / ou Argenteuil

Description :

The successful candidate will be based at the Economics and Management Department of Sorbonne Paris Nord University (Paris 13), which has a teaching team of 80 permanent and contract lecturers and 122 temporary lecturers, mainly from the business world (banking, insurance, etc.), and an administrative team of 16 members. It offers both initial training (55) and apprenticeship programs (11) and is developing the research and professional aspects of its degrees. For several years, it has been developing its international relations by opening delocalized training programs and participating in transnational projects.

The recruited teacher will strengthen the teaching team in (1) teaching (lectures and tutorials) in various fields at the Bachelor's and Master's levels and (2) supporting and supervising students.

A quantitative and econometric approach is required. Experience in higher education and interest in innovative teaching methods would be appreciated. The successful candidate will be required to take on administrative and teaching responsibilities and supervise Bachelor's and Master's students.

Teaching and administrative responsibilities cannot be assumed by newly appointed lecturers during the first two years of recruitment (training period) during which they benefit from the teaching service release scheme (64 hours equivalent to tutorials in the 1st year and 32 hours equivalent to tutorials in the 2nd year) in order to support them in their integration within the university.

Site Web : <https://ecogestion-paris13.fr>

Contact : Denis PERNOT

Fonction : administrateur provisoire de l'UFR SEG

Mail : denis.pernot@univ-paris13.fr

Research :

Research Unit : Laboratoire : Analyse des Crises & Transitions [ACT]

Description :

Created in 2024, "Analyse des crises et transitions" (ACT) is a pluralistic research centre in economics and management based at Sorbonne Paris Nord University. ACT gathers about thirty professors and associate professors and twenty PhD students. The three main research axes are "Commons, Culture and the Digital world"; "Financing, Financialisation, Governance, Innovation"; "Heterodox macroeconomics". The priority of this job posting is to strengthen the axis "Heterodox Macroeconomics".

The successful candidate will have a thorough knowledge of the literature in this field and, if possible, in critical finance and ecological economics. Skills in stockflow consistent and / or agent based modelling are ardently desirable. The successful candidate is expected to demonstrate an ability to publish in leading international journals in the field of heterodox macroeconomics. However, excellent applications that correspond to one of the two other areas of focus of ACT may be also considered.

The successful candidate will have to be fully involved in the scientific endeavour of the research unit (setting up projects, seminars, supervising PhD students, etc.)

Site Web : <https://act.univ-spn.fr>

Contact : François MOREAU

Fonction : directeur de l'unité

Mail : francois.moreau@univ-paris13.fr